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Abstract (en)
[origin: WO9401650A1] A Venetian blind for closing windows or the like comprises a plurality of horizontal slats mounted in vertically-spaced relation,
a tilting device for simultaneously tilting all the slats about their horizontal axes from horizontal positions to vertical positions, a raising device and a
locking device preventing the slats from being raised. The plurality of slats are mounted on head pins received within channels located at opposite
sides of the opening and guiding the movement of the head pins of the slats when the slats are tilted, raised and lowered.

Abstract (fr)
Store pour fenêtres ou analogue, comportant une pluralité de lamelles horizontales espacées les unes des autres dans le sens vertical, un dispositif
de réglage de l'inclinaison des lamelles, destiné à faire tourner simultanément chaque lamelle autour de son axe horizontal entre une position
horizontale et une position verticale, un dispositif destiné à faire remonter les lamelles, et un dispositif de blocage empêchant les lamelles de
remonter. Lesdites lamelles sont montées sur des tiges filetées à tête reçues dans des profilés de guidage situés de part et d'autre de l'ouverture et
destinés à guider le déplacement des tiges des lamelles lors du réglage de l'orientation de celles-ci et lorsqu'elles remontent ou s'abaissent.
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